

JPA-Protokoll vom 1.07.2019

Vorbereitung Imageveranstaltung und Kampagne zum Haushalt

Anwesend: Can Atik, Derya Günes (BDAJ), Christian Störtz (DGB-Jugend), Marvin Scharfenberger (DLRG-Jugend), Suheyp Yurt, Kübra Sarigül (Fatih-Jugend), Jeremy Rittmann, Leonie Michaely (Freirel. Jugend), Elina Brustinova (Jüd. Gemeindejugend), Anika Schmidt (Jugend von PLUS), Asja Wehe (JUZ), Sükrü Bilgin (Muslim. Jugend DITIB), Jan Philipp Krauß, (SJD - Die Falken), Michael Holzwarth (SKJ), Theo Argiantzis (THW-Jugend), Ariane Graske, Karin Heinelt, Manfred Shita (GST)

Entschuldigt: CVJM, Kurpf. Sängerejugend, Seit Ristemoski (Muslim. Jugend DITIB)

Kurze Einführung ins Thema von Karin:

- Bei der JHV wurden die Themen des heutigen Ausschusses zusammengestellt, dabei kam zu den Forderungen der Geschäftsstelle und der Abteilungen noch eine Forderung für die Anpassung der Jugendverbandszuschüsse hinzu. Nun müssen wir uns über die Kampagne Gedanken machen.

Aufzählung plus weitere Forderungen:

- Gleiche Eingruppierung bei freien Trägern wie bei der Stadt
- MAUS (Mannheimer Unterstützungssystem Schule) öffnen für Jugendverbände und freie Träger
- Institutionalisierung von 68DEINS!
- Thema der Arbeitsgemeinschaft nach § 78 SGBVIII Jugendarbeit, betrifft alle freien Träger: reale Personalkosten und davon getrennte Sachkosten müssen über die kommunalen Zuschüsse gedeckt sein.
- Dynamisierung der Verbandszuschüsse um jährlich 5%
- Zusätzliche Personalstellen plus Sachkosten für SJR-Geschäftsstelle
- misha und forum wie bereits dargestellt, s. JHV-Protokoll

- Jetzt werden die Aktionen für die folgenden Termine geplant
 - 06.07., Imageveranstaltung (Spieleangebote, Politiktalk)
 - 21.09., Kinderspektakel
 - 01.10., Haushaltsrede des OB
 - 07.11., letzte MV des Jahres beim BDAJ
 - 26.11., Etatreden der Fraktionen
 - 16.-18.12., Haushaltsberatungen

TOP Imageveranstaltung

- Stellwände mit den Kernthemen der Verbände (von 2018, leicht angepasst)
- Spielstationen der Verbände
- Besetzung der Tafeln:
 - Dialog => DITIB, Fatih
 - Pol. Bildung => JUZ, Falken
 - Qualifikation => PbN (?), SKJ
 - Freizeiten => Freirel. Jugend
 - Helfen => Jugend von PLUS, Jugendfeuerwehr, DLRG-Jugend, JRK (?)
 - Basiscs => BDAJ
 - AG der Verbände => SJR
- Tische kommen vom DJB Steuben
- Dauer der Aktion: 13 bis 16 Uhr

- Politiktalk um 14 Uhr
Bis jetzt sind Chris Rihm (CDU), Dr. Peter Schäfer / Jugendamt und Roland Weiß (ML) angemeldet, bei weiteren Politiker*innen muss noch nachgehakt werden
Von den Verbänden sind bislang M. Holzwarth, Th. Argiantzis und 5 Vorstandsmitglieder dabei, weitere sind gern willkommen.
- Kleine Päckchen werden gepackt, die unsere Forderungen enthalten, verbunden mit der Aufforderung uns zu unterstützen.
- Kontakte während der Imageveranstaltung:
Ariane Graske: 0151-26623858
Karin Heinelt: 01577-2036903
Manfred Shita: 0151-20202818

TOP Social media-Aktionen

- Der AK-Ö hat bereits angefangen, jeden Tag bei Facebook und Instagram ein Bild zu posten

TOP Vernetzung

- Wie stellen wir sicher, dass Informationen möglichst schnell möglichst viele in den Verbänden erreichen?
- Der JPA einigt sich auf den Messengerdienst Telegram
Jeder Verband benennt eine*n Verantwortliche*n, der sich bei Karin Heinelt (entweder Name oder 015772036903) mit Verbandsnamen anmeldet. Sollten Infos darüber kommen, dann verteilt sie/er die Infos über die eigenen Kanäle im Verband.

TOP Weitere Aktionen

- Klopapieraktion des forum / #kloli :
läuft bereits
- Streik:
wird als nicht umsetzbar verworfen
- Politiker*innen vor Ort ansprechen:
Handreichung (Zusammenfassung der Stelltafeln plus Forderungen) für Verbände sowie den Kontaktdaten der Stadträt*innen und Bezirksbeirat*innen erstellen
- Worst-Case-Beschreibung:
Gibt es bereits für die Geschäftsstelle, für misha und das forum
Die Verbände müssen noch überlegen, was im Falle einer Nicht-Erhöhung wegfallen würde.
- Präsenz bei Gemeinderatssitzungen:
23.07. (konstituierende Sitzung), 1.10. (OB-Haushaltsrede), 26.11. (HH-Reden der Fraktionen), 16./17./18.12. (HH-Beratungen)
- Beteiligungshaushalt:
Nicht für unsere Forderungen, aber für Extraprojekte möglich, z.B. ein neuer Bus für die Verbände (mentimeter-Abfrage auf MV?)
- Online-Petition (change.org):
Unterstützung für unsere Forderungen im Spätjahr

Ende der Sitzung: 20:20 Uhr
F.d. Protokoll: Manfred Shita